

JAVIER LIZÓN, SOCIO DEL AÑO 2011



Nací el último día del año 1975 en el Hospital Virgen del Rosario (Virgen de Zorita de los Canes) en Madrid, aunque no soy madrileño y sí alcarreño. Entre los brazos de la Señora Antonia (en Albalate de Zorita) y los de mis padres en la Sierra de Altomira pasé mi infancia.

Mis padres tomaron la decisión que sus hijos pasaran todos los fines de semana y fiestas en tierras alcarreñas hasta que tuvieran edad laboral, y fue el mayor acierto de su vida para disfrute de la mía.

Todos mis recuerdo de mi infancia se concentran en la Sierra de Altomira, Zorita de los Canes, Almonacid de Zorita, Albalate de Zorita y Pastrana (de donde era natural mí abuelo) y es mi tierra. Allí aprendí a gatear, dar mis primeros pasos, montar en bicicleta, en moto, donde hice mis primeras amistades, las cuales duran hasta nuestros días. Allí fue donde aprendí a reír, a llorar y donde tuve mis primeros amores adolescentes y será el sitio donde iré cuando mi semblante se torne en sepultura.

Desde muy joven participé en la vida provincial de Guadalajara, siendo primero voluntario de Cruz Roja Juventud en Albalate de Zorita, luego Director de Cruz Roja Juventud de Albalate de Zorita y posteriormente Director Provincial de Cruz Roja Juventud de Guadalajara. Es curioso que me mueva como pez en el agua por la provincia de Guadalajara y sin embargo no conozco calles principales de Madrid. Conozco a la perfección la cultura, la historia, el folclore, la gastronomía de nuestra provincia y sin embargo no conozco prácticamente nada de la Ciudad que me vio nacer. Pronto supe que quería ser fotógrafo de prensa y hacia allí concentré mis fuerzas. Hoy en día soy fotógrafo de la mayor Agencia de Prensa en España y una de las más importantes del mundo y mi sueño es realidad, aunque nadie me ha regalado nada y he trabajado duro para ello. Creo que nosotros debemos de ser el motor de nuestros sueños y a día de hoy creo que se han cumplidos casi todos (todo a su tiempo).

La Casa de Guadalajara en Madrid es para mí otro sueño del me siento orgulloso de formar parte y a la cual estoy agradecido.

Con todo mi afecto.

JAVIER LIZÓN